

## En Petrer solo el 30% de las familias escogen el valenciano

06/03/2025



Las votaciones en el centro Virrey Poveda están repartidas | Nando Verdú.

El 30% de las clases de Petrer tendrán el valenciano como lengua base, mientras que el 70% restante optará por el castellano. Estos son los datos resultantes tras la consulta realizada por la Conselleria de Educación para conocer qué lengua base quieren la familias para sus hijos. Esta distribución se mantiene tanto en Educación Infantil y Primaria como en la ESO.

En cuanto a los colegios, casi el 30% de las familias del colegio **Reyes Católicos** prefieren el valenciano. En **La Foia** las cifras son totalmente diferentes, en torno al 80% prefiere el valenciano y en el colegio **Virrey Poveda** está

repartido y en torno al 55% prefiere el castellano. En **Rambla dels Molins** más del 80% prefiere el castellano, cifras muy similares a las de **Reina Sofia**. En el colegio **9 d'Octubre** la apuesta por el valenciano está en torno por el 40%.

En los institutos el **IES Azorín** en torno al 33% de las familias han optado por el valenciano como lengua vehicular. En el **Poeta Paco Mollá**, cerca del 70% han escogido el castellano. Y en el **IES La Canal** la cifra es inferior, solo el 10% han optado por la lengua valenciana frente al 90% que han optado por el castellano.

Por otro lado, el centro concertado **Santo Domingo Savio** las cifras son muy inferiores, pues solo el 3% de las familias han elegido el valenciano frente al 97% que quieren el castellano.

A nivel de la Comunidad Valenciana, la consulta ha arrojado un resultado ajustado, con **un 50,53% de las familias optando por el valenciano** y un **49,47% por**

**el castellano**. La participación global se ha situado en el 58,6%. Sin embargo, se han observado diferencias significativas entre provincias: en Castellón, el 70,5% de las familias eligieron el valenciano, mientras que en Alicante, el 65,9% se decantaron por el castellano.

Desde el Ayuntamiento de Petrer reiteran "su compromiso con una educación de calidad que respete y promueva la diversidad lingüística y cultural del municipio".